

Será definitiva para quienes deban más de \$5,000 por bimestre

# Cortarán agua a morosos

**Raúl Macías**

Como más de 400,000 propietarios de inmuebles en el Distrito Federal siguen en su plan de morosos y no han pagado sus recibos del agua, el director general del Sistema de Aguas de la ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, advirtió que a partir de hoy se les suspenderá definitivamente el suministro del vital líquido a quienes tengan deudas superiores a los 5,000 pesos por bimestre.

Entrevistado al término de la reunión que sostuvo con diputados de la Asamblea Legislativa, Aguirre Díaz señaló que se tiene un estimado que más del 20 por ciento de los capitalinos tiene adeudos por suministro de agua potable, por lo que se les cortará el servicio de

forma permanente hasta que cubran sus adeudos que tienen con el gobierno del Distrito Federal.

Y es que reconoció que para poder llevar el agua a los domicilios de los deudores se invierten grandes

cantidades de dinero, y que prueba de ello es que para la rehabilitación del Sistema Cutzamala se requiere de una

inversión de poco más de 5,000 millones de pesos, sin embargo, en la actualidad sólo se destinan 200 millones de pesos que sólo permiten atender los tramos más dañados del Cutzamala y lo más barato.

Aseguró que los más de 400,000 deudores, a quienes se les cortará el suministro de agua deben estar conscientes de que es un servicio que tienen que pagar, por lo que en caso de no hacerlo no contarán con agua potable en sus domicilios, aunque sus colonias no se encuentren dentro de las delegaciones a las que en los próximos días se les suspenderá el servicio por las obras del Cutzamala.

Por otro lado, Aguirre Díaz adelantó que las personas que el Sábado de Gloria sean sor-

prendidas desperdiciando el agua en las calles de la capital del país, serán remitidas ante un juez cívico, al igual que

quienes tienen la costumbre de lavar patios, carros o regar jardines con mangueras, porque se desperdician cientos de metros cúbicos que se van a las coladeras.

El funcionario de la administración pública local, añadió que dentro de poco se pondrá en marcha un programa de reducción del uso de agua del 20 por ciento en edificios del gobierno de la ciudad de México, para de esta forma contribuir al ahorro del vital líquido, y refirió que los cortes que se han dado en el suministro son un primer aviso de que el Valle de México ya se encuentra en una situación crítica.

## ALGUNOS DATOS

- 400 mil propietarios de inmuebles no han pagado sus recibos.
- Para quienes deban más de 5,000 pesos hoy les suspenderán el servicio.
- Los morosos son el 20% de los capitalinos.

